

Pourquoi la création d'un site Web

Soumis par WV2ZZZ7HZ5H071043

03-01-2006

Dernière mise à jour : 10-02-2006

La création de ce site Web est apparue nécessaire afin de pouvoir :

- disposer d'un site identifiable par toutes les personnes intéressés par notre démarche
- regrouper à un même endroit tous les dysfonctionnements recensés sur le T5 California et éventuellement les solutions apportées par Volkswagen et ainsi favoriser la circulation de l'information
- favoriser les échanges avec Volkswagen France